

17.12.2024

Liebe Mitarbeiterin, lieber Mitarbeiter!

Das „Taufpaket“ – ein Zeichen der Wertschätzung

Wir möchten euch eine Initiative vorstellen, mit der wir – gemeinsam mit der Diözese Innsbruck – junge Familien willkommen heißen wollen. Ab Jänner 2025 können alle Familien in eurer Zweigstelle, die ihr Kind taufen lassen, über euch kostenlos folgendes „Taufpaket“ erhalten:

- die Broschüre „Kindern Mut machen“ als Beitrag zur Erziehung
- das Buch „Kindergebete“ als Beitrag zur religiösen Erziehung
- eine einjährige kostenlose Mitgliedschaft für Neumitgliedsfamilien im Katholischen Familienverband Tirol inkl. Willkommensgeschenk für Neumitglieder
- eine Taufkarte von Familienverband und Diözese mit schönem Spruch und Text
- ein Begleitbrief mit Informationen zum „Taufpaket“, zu den Aktivitäten der Zweigstelle und zum Familienverband insgesamt. Es wird aufgezeigt, welche Aktivitäten für Familien vor Ort und in ganz Tirol durch eine Mitgliedschaft unterstützt werden
- beliebig ergänzbar durch eure Beigaben, wie etwa Socken, Latzl etc.

Die Kosten für ein Jahr Mitgliedschaft, die Taufkarte, das Buch „Kindergebete“ und die Broschüre „Kindern Mut machen“ übernimmt die Diözese Innsbruck, die Willkommensgeschenke kommen vom Büro des Familienverbandes.

Wir wissen, dass bereits viele Zweigstellen etwas zur Taufe überbringen, das ließe sich dann gut mit dem „Taufpaket“ kombinieren.

Dieses kann auch ausgegeben werden, wenn jemand bereits Mitglied ist. Sollte das Kindergebetbuch bereits im Haushalt sein, kann auch die Box „Familien feiern Feste“ verschenkt werden (ebenfalls kostenlos).

Was bedeutet das für die Zweigstelle?

- Diese Initiative macht es möglich, zu einem guten Zeitpunkt bei Familien vorstellig zu werden, um diesen einen wertvollen Beitrag zur Erziehung zu übermitteln und sie über die Aktivitäten der Zweigstelle und die Anliegen des Familienverbandes zu informieren.
- Beim Besuch mit dem „Taufpaket“ wird seitens der Zweigstelle nachgefragt, ob die Familie die kostenlose Mitgliedschaft in Anspruch nehmen möchte.
Sollte das der Fall sein, muss auf der Anmeldekarte irgendwo „Taufpaket“ dazugeschrieben werden bzw. bei einer Onlineanmeldung in das Feld Anmerkungen „Taufpaket“ hineingeschrieben werden.
Vermutlich ist es sinnvoll, die Anmeldung gleich gemeinsam mit der Familie durchzuführen. Falls das möglich ist, bitte auch gleich das Willkommensgeschenk aussuchen lassen.
Wir werden den Begleitbrief aber so anlegen, dass das „Taufpaket“ auch ohne persönlichen Besuch übergeben werden kann – mit den wichtigsten Informationen und der Möglichkeit, sich anzumelden.
- kurz vor Ende des kostenlosen Mitgliedsjahres wird von der Zweigstelle aus persönlich nachgefragt, ob die Familie ihre Mitgliedschaft verlängern möchte. Hier wäre es besonders wichtig, noch einmal darauf aufmerksam zu machen, was mit dem Mitgliedsbeitrag alles ermöglicht wird.

Eure Zweigstelle möchte bei diesem „Taufpaket“ mitmachen?

Dann melde dich bitte möglichst bald bei uns im Büro, um die genauere Vorgehensweise zu besprechen, den Begleitbrief herzurichten und abzuschätzen, welche „Basisausrüstung“ wir zuschicken sollen. Dieses gemeinsame „Taufpaket“ des Familienverbandes und der Diözese Innsbruck, das vom Bischof ausdrücklich gewünscht wird, wird mit den Pfarrverantwortlichen kommuniziert und bei Bedarf abgestimmt – das kann über euch oder über uns erfolgen.

Ich hoffe auf euer Interesse und freue mich auf Rückmeldungen.
Richard Kleissner, Geschäftsführer